

Jungen 19 Bezirksliga RR

TV Neustadt II : TTC Bonndorf
Mittwoch, 17.04.2024, 18:30 Uhr

Jäckle tütet den Sieg für den TV Neustadt II ein

Großer Jubel herrschte am Mittwochabend beim Heimteam vom TV Neustadt II, als Benjamin Jäckle sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siegbringenden sechsten Punkt frühzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Jäckle und Kirmair, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. In ihrem 7. Saisonspiel waren die Gäste vom TTC Bonndorf ersatzgeschwächt angetreten und taten sich vielleicht auch deshalb gegen die Gastgeber schwer. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Jäckle / Kirmair waren im Doppel gegen Durlesser / Ellwein nicht zu stoppen und gewannen recht klar mit 3:0. Beim 11:6, 11:8, 11:6 gegen Maikel Ellwein fand Lennox Kirmair von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Benjamin Jäckle hatte im Match gegen Julian Frölke am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 3:0. Ein Satz reichte nicht, weshalb Matthias Heitz das Spiel gegen Luca Durlesser, letztendlich auf Basis der TTR-Werte überraschend mit 1:3 verlor. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Veit Nitzsche verpasste es dann mit einem 8:11, 11:8, 5:11, 6:11 gegen Julian Frölke, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Benjamin Jäckle besiegelte anschließend dagegen mit einem 3:1 gegen Luca Durlesser einen Punkt für sein Team. Der Spielstand zu diesem Zeitpunkt lautete somit 4:2. Es dauerte eine Weile, bis Veit Nitzsche sein 3:2 gegen Maikel Ellwein feiern konnte. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Matthias Heitz über die 1:3-Niederlage gegen Julian Frölke hinweggetröstet werden musste. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 2:8 (Heitz) und 2:3 (Frölke). Eher ungefährdet war hingegen der 3:0-Erfolg von Benjamin Jäckle derweil gegen Maikel Ellwein. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Lennox Kirmair überzeugte im Match gegen Luca Durlesser, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 7:3 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Neustadt II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 6:8 bei 3 Saison-Siegen, 4 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Bonndorf erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 3:11. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TV Neustadt II

Doppel: Jäckle / Kirmair 1:0

Einzel: B. Jäckle 3:0, M. Heitz 0:2, L. Kirmair 2:0, V. Nitzsche 1:1

TTC Bonndorf

Doppel: Durlessner / Ellwein 0:1

Einzel: L. Durlessner 1:2, J. Frölke 2:1, M. Ellwein 0:3